



認定こども園美祢幼稚園

# えんだより

1月（睦月 むつき）の抄



明けましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。今年も宜しくお願い致します。

1年を振り返り、新たな年へのスタート。皆さんが良いお年になることを願っております。美祢幼稚園は今年度創立70周年で、たくさんの方々へ感謝の気持ちを伝えてきました。そして、これからも子どもたちの笑顔のために、そして皆さんが幸せになることを願っております。お寺の掲示板にこのような言葉がありました。

## 「幸せを手に入れる」のではなく「幸せを感じられる心を手に入れる」

人は誰も「幸せな人生を生きたい」と願います。でも「幸せ」って何だろう？！って考えたときに、立派な家や財産を手に入れることでは、心の安らぎは得られません。例えば、宝くじで「高額当選すると不幸になる」ということを聞きます。何をもちて幸せということは、人それぞれ違いはありますが・・・

## 「幸せは築くものじゃなくて、気づくもの」

普段の生活が当たり前のことじゃなく、本当は幸せであったと気づいていく「心」を持つことが、本当の幸せではないでしょうか。すべて、「心」次第です。例えば、私が他人と比べて、「あなたは無力ですね」と言うと、腹を立てると思います。しかし「あなたは、大自然の前では無力ですね」と言うと納得しませんか。心の価値観を広げてみてください。大事なことって、失って見ないと気づかないものですが、今できることの幸せ。今、園児や皆さん、先生方と出会えたことの幸せを感謝致します。



## ～お正月～

年の始まりにそれぞれの家に降りてくる「年神さま」をお迎えし、五穀豊穰と健康を願う行事です。年神さまは、正月様とも呼ばれ、日本人と関係の深い農耕の神さまで、一年間家を守ってくれます。お正月に行われる一連の行事は、年神さまをもてなすために行われるものです。

新年を迎えてはじめて見る夢ー初夢。「一富士、二鷹、三なすび」といい、日本一高い富士山、空を高く飛ぶ鷹、昔は値段が高かったなすの夢を見ると、よい年になると信じられていたそうです。

## ～七草（1月7日）～

1月7日は「人日」という五節句のひとつです。中国では7種類の若菜を入れた熱い汁物を食べて無病息災を祈っていました。日本にも春の若菜を摘む習慣があり、「人日」と結びついて「七草粥」の習慣になったと言われています。園では、毎年6日に園の周辺をお散歩に行きながら七草探しをし、7日の給食で七草粥を食べます。

春の七草…セリ、ナズナ、ゴギョウ、ハコベラ、ホトケノザ、スズナ、スズシロ



- 6日（月） 始業式
- 8日（水） 英語（そらいろ）
- 10日（金） カワイ体育教室（幼児部）
- 11日（土） 希望登園日
- 13日（月） 成人の日
- 14日（火） フリー参観日（全クラス）  
ネイチャーゲーム（そらいろ）
- 15日（水） フリー参観日（幼児部のみ）
- 16日（木） 避難訓練
- 17日（金） お弁当日  
初釜（つぼみ～そらいろ）
- 18日（土） 希望登園日
- 20日（月） お誕生日会
- 21日（火） 防火指導（幼児部）
- 23日（木） ぴよぴよらんど  
大嶺小1年生交流会（そらいろ）
- 25日（土） 希望登園日
- 27日（月） 於福小1.2年生交流会（そらいろ）
- 31日（金） 体験入学（大嶺小）

土曜日利用について  
2月の希望登園日は、  
8日、15日、22日です。  
利用希望の方は  
1月20日（月）までに、  
用紙を提出して下さい。  
期限を過ぎての申込は  
お受けできないこと、  
ご了承ください。



## 1月のねらい

- そらいろ組** ○お正月の遊び、作品展にむけてお正月の遊びなど、自主的な遊びの工夫をし、交友関係を深め広げる。
- きいろ組** ○お正月の遊び、作ってあそぼうお正月の遊びを経験し、グループ遊びを通して友だち関係を広げる。
- ももいろ組** ○お正月の遊び、友だちと仲良く冬の遊びを知り、友だちと一緒に楽しく遊んだり、活動する。
- つぼみ組** ○楽しいわらべうたくり返しのあるわらべうたやお正月遊びを保育者と楽しむ。
- ひよこ組・ひな組** ○やってみよう少しずつ、自分でやってみようと意欲をもち、先生と一緒にする。